
 
Ratsherr Hering bringt die Große Anfrage ein. Er bedankt sich für die Beantwortung durch 
die Verwaltung und bezieht aus Sicht der SPD-Ratsfraktion Stellung. Er kündigt politische 
Initiativen der SPD an, um insbesondere innovative Wohnformen zu fördern. 
 
Die Große Anfrage wird sodann von Herrn 1. Stadtrat Hillgruber beantwortet. 
 
Eine weitere Aussprache findet nicht statt. 
 
 


